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 VERBALE N. 162 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/12/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno nove del mese di dicembre si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Nicolao Antonio. Assiste in 

qualità di Segretario, giusto ordine di servizio n.68/2020, il Dott. Manfré Giuseppe, Responsabile 

Coordinatore della Sesta Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,39 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Vice Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il 

totale dei presenti è pari a nove. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Tramuto e Valenti. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): prosegue i lavori della seduta precedente con la trattazione della 

mozione iscritta al punto n.6 degli atti ispettivi dell’Ordine del Giorno “Spazzamento quotidiano in 

via Fratelli La Gumina” 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione 

Cons. Randazzo: illustra la mozione, confermando che da mesi non è stato assegnato alla 

zona interessata alcun operatore ecologico e la pulizia della strada è stata effettuata dai residenti ai 

quali va il suo plauso. Chiede che venga inserita la via Fratelli La Gumina nel programma dello 

spazzamento con tanto di operatore ecologico assegnato. 

Cons. Valenti: concorda con il Cons Randazzo e chiede che nel programma di spazzamento 

vengano inserite anche altre vie tutt’oggi escluse. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Cons.ra Pitarresi : concorda con il contenuto della mozione ricordando che la mancanza di 

operatori ecologici è un problema che l’Amministrazione Centrale non riesce a risolvere.Spesso i 

cittadini si sostituiscono nello spazzamento delle loro vie agli operatori ecologici, rischiando di 

essere sanzionati dalle autorità di polizia. 

Alle ore 09,50 la mozione, iscritta al punto n.6 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): chiede se si può trattare il parere di cui all’ordine del giorno 

suppletivo. 

Gli uffici rispondono che occorre acquisire il parere tecnico sulla proposta. 

Presidente (Nicolao): prosegue i lavori con la trattazione della mozione iscritta al punto n.7 

degli atti ispettivi dell’Ordine del Giorno “Posizionamento cartello di limite di velocità in Discesa 

dei Giovenchi angolo Piazza S. Onofrio” 

 Il Sig. Rocco dà lettura della mozione 

Cons.ra Pitarresi: illusta la mozione, chiarendo la pericolosità dovuta alla velocità con cui i 

mezzi percorrono la discesa dei Giovenchi. 

Cons. Randazzo: conferma la pericolosità evidenziata e conseguentemente richiede che il 

posizionamento della cartellonistica stradale avvenga con urgenza 

Alle ore 09,56 esce dal collegamento la Consigliera Pitarresi. 

Alle ore 09,57 la mozione, iscritta al punto n.7 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): prosegue i lavori con la trattazione della mozione iscritta al punto n.8 

degli atti ispettivi dell’Ordine del Giorno “Rimozione e pulizia scritte sui muri in diverse vie del 

Centro Storico” 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione 

Alle ore 10,02 rientra in collegamento la Consigliera Pitarresi. 

Cons.ra Pitarresi: illusta la mozione, confermando la presenza di scritte anche lesive in 

molti palazzi del Centro Storico che per il decoro della Città devono essere rimosse. Inoltre chiede 

di pianificare tutte le possibili iniziative per evitare che il fenomeno si ripeta, anche con l’uso di 

telecamere o con l’intervento della Polizia Municipale. 

Presidente (Nicolao): chiede se l’intervento è richiesto solo per gli edifici pubblici o anche 

per quelli privati. 

Cons.ra Pitarresi: risponde che l’intervento è richiesto per tutti gli edifici con precedenza a 

quelli pubblici. 
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Cons. Tramuto: è propenso alla “scritta art” autorizzata, cosa ben diversa da quella 

evidenziata nella mozione che, essendo di natura lesiva e violenta va eliminata, come fatto durante 

la visita del Papa. 

Cons. Imperiale: concorda con quanto detto dal Cons. Tramuto e suggerisce alla 

Consigliera Pitarresi di elencare solo gli edifici pubblici perché non crede che l’intervento possa 

essere esteso anche agli edifici privati. 

Cons. Tramuto: condivide quanto suggerito dal Consigliere Imperiale. 

Presidente (Nicolao): ricorda che all’inizio della consiliatura si è affrontato un analogo 

problema per la zona del Teatro Massimo. Ritiene la mozione non particolarmente chiara non 

essendo specificati i siti dove intervenire. 

Cons.ra Pitarresi: ritiene l’osservazione del Consigliere Imperiale esatta, infatti aveva 

tentato di stilare un elenco, cosa risultata difficile. Ha lasciato la mozione generica lasciando agli 

uffici competenti il compito di localizzare i siti d’intervento. Ritiene di potere ritirare la mozione 

per rimodularla e ripresentarla alla prossima sessione di lavoro. 

Cons. Imperiale: fa presente che la mozione può essere accantonata e modificata in seguito. 

Cons.ra Venturella: ritiene opportuno che vengano specificati i siti dove intervenire. 

Cons.ra Pitarresi: sentiti gli interventi, chiede di accantonare la mozione. 

Presidente (Nicolao): accoglie la richiesta della Consigliera Pitarresi ed accantona la 

mozione. Avendo bisogno di un chiarimento amministrativo sospende alle ore10,25 la seduta per 15 

minuti. 

Alle ore 10,41 si riprendono i lavori. Il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente 

Castiglia Massimo, risultano presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, e Vetrano Francesca. 

Il totale dei presenti è pari a cinque. 

Presidente (Castiglia): considerata la mancanza del numero legale alle ore 10,43 chiude la seduta e 

la rinvia ad un’ora in secondo appello. 

 

 

II Appello  

Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Nicolao Antonio 

Alle ore 11,45 il Segretario procede all’appello nominale. Risulta presente solo il Vice Presidente 

Nicolao. 

Il totale dei presenti è pari a uno. 

Vice Presidente (Nicolao): constatata la mancanza del numero legale alle ore 11,45 chiude 

definitivamente i lavori. 
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Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Giuseppe Manfrè                                                            Massimo Castiglia 

 

 

          Antonio Nicolao 
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